

校長挨拶



令和7年度、元気のいい1年生を迎えて全校児童227名でスタートしました。

本校は、昭和42年4月1日に開校し、今年で58周年の歴史を刻みました。

清流「空堀川」と「柳瀬川」、せせらぎと雑木林、ウグイスのさえずりとカワセミの羽ばたき、シラサギの舞いにと、自然との対話に心が和みます。

児童は、好奇心いっぱい、明るく素直な笑顔が印象的です。

本校は教育理念として「一人を大切に 一人も取り残さない “素直な心” を引き出す人間教育」を掲げています。

そのために、以下のように関わり方を大事にしていきます。

私たち教職員は、児童の幸せのために、

- ①優しく教え諭し ②褒めて励まし ③最後まで見届け
- ④粘り強く一人一人とかかわりながら ⑤その子の良さを価値づけ自信をもたせる

今年度から、“ほんとのチカラ ^{きよし}清四小” とのキャッチフレーズで、本に親しみ、本に没頭し、本当の力をつけさせたいとの願いで、「読書活動」の充実を図っていきます。

また、コミュニティスクールを立ち上げ、地域と共に児童の健全育成をよりいっそう図っていきます。

私たちは、日々の取組の中で、教育目標を具現化していきます。

素直な明るい元気な子 なかよく力を合わせる子
よく考えやりぬく子 自然に親しむ子

このような様子は、今後もホームページの「ウイークリー ^{きよし}清四っ子」で発信していきます。

ときどきご覧いただければ、本校の雰囲気も感じていただけることと存じます。



保護者の皆様、地域の皆様、学校を見守っていただいている全ての皆様のご期待に応えられるよう 教職員一同力を合わせて前進していきます。

令和7年4月2日

清瀬市立清瀬第四小学校長 長沼正城